
Протокол №4 

внепланового педагогического совета МБОУ «Бильтой-Юртовская СШ» 

 

Тема педсовета «Рассмотрение программы развития школы на 2025-2028 

годы» от 6 декабря 2024 года. 

 

Присутствовали: 

учителя- 34 человека; 

родители-2 человека. 

 

                           Повестка заседания педагогического совета: 

1. Рассмотрение программы развития школы на 2025-2028 годы. 

2. О создании рабочей группы по организации профильного обучения. 

 

По первому вопросу слушали заместителя директора по УР Буруеву Д.Т.. Она отметила, 

что школа приняла участие в Проекте «Школы Минпросвещения России» и прошла 

самодиагностику. Проект «Школы Минпросвещения России» ориентирована на лучшие, 

передовые, наиболее эффективные практики в системе образования, обеспечивающие 

высокие образовательные результаты и формирование российской гражданской 

идентичности обучающихся как составляющей их социальной зрелости, обеспечивающие 

преемственность образовательных программ начального общего, основного общего и 

среднего общего образования.  

Модель  «Школа Минпросвещения России» содержит следующие магистральные 

направления образовательной деятельности: «Знание», «Здоровье», «Творчество», 

«Воспитание», «Профориентация», «Учитель. Школьная команда», «Школьный климат», 

«Образовательная среда». 

Работа над проектом проходила по плану работы  

1) формирование рабочей группы, организация его работы. 

2) проведение самодиагностики, обобщение (оформление) ее результатов. 

3) подготовка программы развития  

4) общественно-профессиональное обсуждение результатов самодиагностики и проекта 

программы развития (педагогический совет, конференция родителей). 

5) независимая экспертиза проекта Программы развития. 

6) утверждение Программы развития по согласованию с учредителем школы. 

    Буруева Д.Т. отметила, что рабочей группой на основании самодиагностики, для 

устранения дефицитов разработана программа развитии школы и представила проект 

программы развития школы. 

 

          Решили: 

1. Принять Программу развития школы на 2025-2028 годы и начать её реализацию с 

01.01.2025 года.  

2. Представить Программу развития школы на 2025-2028 годы на согласование 

учредителю школы. 



По второму вопросу слушали Самбиеву М.М., директора школы. Она сообщила о том, что 

в целях исполнения пункта 5 протокола № 3 заседания коллегии Министерства 

образования и  

науки Чеченской Республики, состоявшегося 29 октября 2024 года, разработана дорожная 

карта и утверждена дорожную карту по реализации профильного обучения на уровне СОО 

в 2024-2025 учебном году. В целях реализации дорожной карты, предложила создать 

рабочую группу по организации профильного обучения из числа педагогических 

работников.  

Далее выступила Буруева Д.Т., заместитель директора по УР. Она предложила включить в 

состав рабочей группы следующих педагогических работников: 

-Умарову Х.С., заместителя директора по УР; 

-Юсупову Э.Т., заместителя директора по ВР; 

-Самбиеву А.М., заместителя директора по ИКТ; 

-Нуцулханову М.В., педагога-психолога; 

-Самбиеву Ам.М., социального педагога; 

-Мусаеву Х.Н., советника директора по ВР. 

           

Решили: 

1. Утвердить рабочую группу по организации профильного обучения из числа 

педагогических работников в следующем составе: 

 -Умарову Х.С., заместителя директора по УР; 

-Юсупову Э.Т., заместителя директора по ВР; 

-Самбиеву А.М., заместителя директора по ИКТ; 

-Нуцулханову М.В., педагога-психолога; 

-Самбиеву Ам.М., социального педагога; 

-Мусаеву Х.Н., советника директора по ВР. 

 

 

Председатель:                                    М.М.Самбиева 

Секретарь:                                          Т.С.Докшаева 

 


